

BESTELLFORMULARE SENDEN AN: | PLEASE SEND ORDER FORM TO:
 MESSE ESSEN GmbH
 EMS 2022
 Messeplatz 1
 45131 Essen
 Germany

FACHLICHE BERATUNG: | INFORMED ADVICE:
 Digitale Medien
 +49.(0)201.7244-419

ZURÜCK AN E-MAIL ODER FAX: | BACK TO E-MAIL OR FAX:
 service@messe-essen.de

Aussteller, Firmenname | Exhibitor, Company name

Ansprechpartner | Contact Person

Adresse | Address

PLZ, Stadt | City, Postcode (ZIP)

Telefon | Fon

Telefax | Fax

E-Mail | Email

Land | Country

Bestellnummer | PO number

Umsatzsteuer-ID-Nr. | VAT ID No.

Veranstaltung | Event

Halle, Stand-Nr. | Hall, stand No.

Abweichender Rechnungsempfänger | Different invoice recipient

Firmenname | Company Name

Adresse | Address

PLZ, Stadt | City, Postcode (ZIP)

Land | Country

Umsatzsteuer-ID-Nr. | VAT ID No.

Online-Medienpaket

Nutzen Sie die Vorteile unseres Online-Medienpakets: effiziente Ansprache Ihrer Zielgruppe, Kundengewinnung und Kundenbindung vor, während und nach der Messe, ganzjährige weltweite Präsenz und vieles mehr. Das Paket zum Preis von € 99,00 beinhaltet verschiedene Leistungen für Sie:

- **Online-Ausstellerliste** mit Unternehmensdarstellung, Unternehmens- und Produktbeschreibung, Fotos, Internet- und E-Mailadresse und Auswahl der für Sie relevanten Warengruppen. Sie haben die Möglichkeit, neben umfangreichen messebezogenen Neuigkeiten auch Unternehmensinformationen, wie z. B. Pressemeldungen in Ihr Profil einzustellen. Verlinken Sie außerdem Ihre Social-Media-Kanäle sowie RSS-Feeds.
- **Produkt- und Messeneuheiten für Presse und Besucher:** Informieren Sie Journalisten und Besucher über Ihr Unternehmen und Ihre Produktneuheiten. Medien, Kunden und potenzielle Besucher können so gezielt auf Ihre Presseinformationen, Anschrift, Websites, Fotos und Logos zugreifen, da alle Informationen mit Ihrem Ausstellerprofil verknüpft sind. Sie laden einen Text hoch – wir kümmern uns um die optimale zielgruppenspezifische Aufbereitung.
- **Standaktionen:** Ab sofort können Sie Messebesucher auf besondere Standaktionen hinweisen. Diese erscheinen sowohl im messe-spezifischen Block Ihres Ausstellerprofils, als auch unter „Aktuelles“ auf der Webseite.
- **Interaktiver Hallenplan:** Alle Daten, die Sie eingeben, werden im interaktiven Hallenplan abrufbar sein.
- **Persönlicher ESSEN-MOTOR-SHOW-Banner:** Stellen Sie den ESSEN-MOTOR-SHOW-Banner mit Ihrer Hallen- und Standnummer auf Ihre Homepage und nutzen Sie den Banner als E-Mail-Ab-binder.

Media Package

Take advantage of our online media package: efficient addressing of your target group, customer acquisition and retention before, during and after the trade show, year-round global presence and much more. The package at a price of € 99.00 includes various services for you:

- **Online exhibitor list:** Online exhibitor list with company presentation, company and product description, photos, internet and e-mail address and selection of the product groups that are relevant for you. You have the opportunity to receive extensive trade fair-related news and information also company information, e.g. press releases in your profile. Also link your Social-Media-channels and RSS feeds.
- **Product and trade fair news for press and visitors:** Inform journalists about your company and your new products. National and international media will have access to your press texts, address information, website, photos and logos, because all information are linked to your company profile. You upload a text – we take care of a target group focused editing.
- **Stand events:** As of now you can inform the visitors about special stand events. These appear in your company profile and also in the newflash on the ESSEN MOTOR SHOW website.
- **Interactive hall plan:** All the data that you publish in your virtual presence is also available in the interactive hall plan of the ESSEN MOTOR SHOW.
- **Personal banner:** Draw attention to yourself and show that you are here. Put the ESSEN MOTOR SHOW banner with your hall and stand number on your homepage and use the banner as an email signature.

BESTELLFORMULARE SENDEN AN: | PLEASE SEND ORDER FORM TO:
 MESSE ESSEN GmbH
 EMS 2022
 Messeplatz 1
 45131 Essen
 Germany

FACHLICHE BERATUNG: | INFORMED ADVICE:
 Digitale Medien
 +49.(0)201.7244-419

ZURÜCK AN E-MAIL ODER FAX: | BACK TO E-MAIL OR FAX:
 service@messe-essen.de

Aussteller, Firmenname | Exhibitor, Company name

Ansprechpartner | Contact Person

Adresse | Address

PLZ, Stadt | City, Postcode (ZIP)

Telefon | Fon

Telefax | Fax

E-Mail | Email

Land | Country

Bestellnummer | PO number

Umsatzsteuer-ID-Nr. | VAT ID No.

Veranstaltung | Event

Halle, Stand-Nr. | Hall, stand No.

Abweichender Rechnungsempfänger | Different invoice recipient

Firmenname | Company Name

Adresse | Address

PLZ, Stadt | City, Postcode (ZIP)

Land | Country

Umsatzsteuer-ID-Nr. | VAT ID No.

- **Mediencenter:** (www.messe-essen-mediacycenter.de): Medien, Kunden und potenzielle Besucher können im Mediacycenter gezielt auf Ihr offizielles Bildmaterial zugreifen und für ihre Berichterstattung nutzen. Sie haben die Möglichkeit bis zu vier Bilder gratis in unserer Mediacycenter einzustellen. Für jedes weitere Bild- bzw. Videomaterial fallen Gebühren in Höhe von 29€ (Bild) bzw. 49€ (Video) an. Nutzen Sie die Chance und präsentieren Sie Ihre Produkte bestmöglich.

Alle Eintragungen können Sie selbstständig über ein Content Management System vornehmen. Ihre Zugangsdaten werden im September per Mail an Sie versendet.

- **Mediacycenter:** (www.messe-essen-mediacycenter.de): Media, customers and potential visitors can specifically access your official image material in the Mediacycenter and use it for their reporting. You have the possibility to upload up to four images for free in our media center. For each additional picture or video material there are fees of 29€ (picture) or 49€ (video). Take the chance and present your products in the best possible way.

All entries can be made via a content management system. Your login data will be sent to you in September by mail.

Hiermit bestellen wir unter Anerkennung der Geschäfts- und Lieferbedingungen der MESSE ESSEN GmbH und der Technischen Richtlinien:

Hiermit bestelle ich für diese Messe das **Online-Mediapaket** € 99,00

We hereby order in accordance with the general terms and conditions of trade and rent of MESSE ESSEN GmbH and the technical guidelines:

For this trade fair I order the **online media package** € 99.00

Nettopreise zzgl. gesetzlicher MwSt.

All prices are net. German VAT to be added.

Ort, Datum, Name in Druckbuchstaben | City, Date, Name in capital letters

Rechtsverbindliche Unterschrift | Legally binding signature